Tél: 05 65 11 33 00 . contact@ladepeche.com . www.ladepeche.fr

Lacapelle-Marival

Fermes de Figeac, la fabrique du territoire

essentie

Pour l'inauguration de son nouveau siège, implanté à l'entrée de Lacapelle-Marival, la coopérative Fermes de Figeac a reçu hier le commissaire européen à l'Agriculture et au Développement rural, Dacian Ciolos.

ême si les travaux ne sont pas encore tout à fait terminés, le site a fière allure. C'est à l'entrée de Lacapelle-Marival que la coopérative Fermes de Figeac a choisi de s'implanter, en installant un magasin de plus de 1,000 m2 ouvert depuis juillet dernier, un restaurant de terroir dont l'ouverture est prévue vendredi, un dépôt agricole et de matériaux réservés aux professionnels, et son siège administratif. L'ensemble est surnommé « la fabrique du territoire », tout un symbole pour son directeur, Dominique Olivier. « Ce siège est le reflet de ce que nous sommes : solide et sobre, ouvert et projeté vers des enjeux d'avenir », a-t-il expliqué hier à Dacian Ciolos, commissaire européen à l'Agriculture et au Développement dura-

Le représentant de Bruxelles, dont la venue est exceptionnelle en France, qui plus est dans le Lot, a commencé son déplacement par la visite d'une exploitation au cœur du Ségala, dans le petit village de Molières. La famille Roussilhes, qui travaille au sein du GAEC La Balade et adhérente de Fermes de Figeac, lui a présenté son élevage de bovins et sa production laitière. Sur le site de Fermes de Figeac, Dacian Cio-

los a ensuite pris le temps d'échanger avec

quelques agriculteurs sur les problémati-

ques locales et a évoqué les orientations de



Le commissaire européen à l'Agriculture guidé par Dominique Olivier./Photo DDM, A. L.

la réforme de la Politique agricole commune. « La politique agricole réformée va venir soutenir la diversité de l'agriculture, avec des exploitations à taille humaine et la redistribution des aides, et stimuler la confiance des jeunes mais aussi donner la pleine reconnaissance aux agriculteurs de ce qu'ils font », a-t-il déclaré, avant de saluer le parcours de Fermes de Figeac. « Ce qui est le plus impressionnant est que vous avez fait le choix de l'innovation. Vous avez devant vous une autoroute de développement à condition que vous mainteniez cette force et l'espoir. » Avant de goûter les produits locaux, le commissaire européen a planté un chêne au cœur du site, aux côtés du président de Fermes de Figeac, Pierre Lafragette. Un symbole.

DE 8 à 140 SALARIÉS

Créée en 1985 avec 8 employés, l'ancienne Sicaseli, aujourd'hui Fermes de Figeac, compte près de 140 salariés. L'enjeu de la coopérative est de porter « une agriculture créatrice de valeurs ajoutées », comme l'a rappelé son président Pierre Lafragette. Aux côtés du commissaire européen à l'Agriculture, Fermes de Figeac accueillait également hier Philippe Mangin, président de Coop de France regroupant toutes les fédérations de coopératives agricoles du pays. Pour lui, la coopérative du Ségala est exemplaire. « Fermes de Figeac est un modèle de développement du territoire », a-t-il souligné, insistant sur sa modernité. De nouveaux projets sont d'ailleurs en cours, notamment une coopérative de chaufferie bois qui verra le jour l'année prochaine.